

新入職員インタビュー



居心地がよく、まだまだ分からぬこともあるけど
先輩との距離が近く聞きやすい雰囲気です

今日は2024年入職の3名
に話をきました。

い環境を作ってくれているの
でとてもありがとうございます。

理学療法士 Hさん
作業療法士 Iさん
言語聴覚士 Sさん

新人研修3日間過ごしてみて
どうでしたか？

Sさん きっかけがないと話
すこともないのでグループを
決めてくれていて助かりまし
た。

Iさん 3日間知らない人と
職も違う人と顔見知りに慣れ
てよかったです。

Hさん 他部署の人とも話せ
たり先輩とも交流できたので
緊張も緩和されました。

入職して3か月たちましたが
どうですか？

Hさん 段々慣れてきて居心
地がいいです。

Iさん 入院だけでなく外来
も担当出来てわからないこと
もあるけど楽しく過ごしてい
ます。

Sさん 毎日あたらしいこと
に触れます先輩が聞きやす



リハビリテーション部

2024年入社 / PT.OT.CT



インタビュー 後記

今回、入社3か月経過した新入職
のリハビリスタッフにインタビュー
しました。入社前の話や研修の
こと現在のこといろいろ聞くこと
ができました。